

## PRESSEMITTEILUNG

Thema:	<b>Globale Strategie und Marktbearbeitung</b>
Datum:	Juli 2018

**Thema: Internationales Vertriebsmeeting in Bochum – Reich-Kupplungen präsentiert und diskutiert globale Vertriebsstrategie, Marktbearbeitung und Investitionen.**

Internationales Vertriebsmeeting bei Reich-Kupplungen in Bochum

**Zum internationalen Vertriebsmeeting begrüßte Reich-Kupplungen erneut seine zahlreichen Tochterfirmen und Vertretungen. Bei der alle zwei Jahre stattfindenden Veranstaltung an seinem Hauptsitz in Bochum besprach der Kupplungshersteller mit über 30 Partnern aus 22 Ländern die globale Vertriebsstrategie und Marktbearbeitung für die nächsten zwei Jahre.**

Im Zentrum der aktuellen Veranstaltung stand die Produkt- und Marktentwicklung. Hintergrund ist die gestiegene Nachfrage, vor allem auf dem asiatischen und amerikanischen Markt. Hier wurden für anspruchsvolle Projekte erste Prototypen geliefert, die nach erfolgreichen Tests die Abnahme großer Stückzahlen und höhere Marktanteile versprechen.

### **Reich-Kupplungen investiert in Hauptwerk und Vertriebsstandorte**

Als Reaktion auf das erhöhte Auftragsvolumen investiert Reich-Kupplungen weiter in den Ausbau seines globalen Netzwerks sowie seines Maschinenparks. So plant das Unternehmen die Einrichtung zusätzlicher Dreh-Fräs-Zentren und einer neuen Presse. Die Kundenbetreuung für internationale Kunden übernehmen neben den Bochumer Mitarbeitern in Vertrieb, Technik und Service die weltweiten Vertriebspartner. Sie gewährleisten die fristgemäße Lieferung der Antriebskomponenten und Ersatzteile, deren Inbetriebnahme und Wartung.

„Unser Bestreben ist es, hochwertige Kupplungssysteme anforderungs- und marktspezifisch auszulegen und termingerecht zu fertigen“, betont Geschäftsführer Christian Reich. „Dies schaffen wir durch stetige Weiterentwicklung und Investition in Mitarbeiter und Fertigungstechnologien.“

Wie wichtig dafür der Informations- und Meinungs austausch intern und mit den weltweiten Partnern ist, zeigen die Ergebnisse der vergangenen Jahre. Dazu zählen neu entwickelte Kupplungsserien für Niedrigpreis-Segmente, z. B. Baumaschinen. Ebenfalls ergänzt wurde das Portfolio durch High-End-Lösungen, die beispielsweise für Hochgeschwindigkeitsanwendungen benötigt werden.

Die Standardprodukte von Reich-Kupplungen sind in den dazugehörigen Katalogen detailliert beschrieben. Ergänzend zu den Versionen in Deutsch und Englisch gibt es folgende Broschüren und Kataloge nun auch auf Französisch, Spanisch, Italienisch, Russisch und Chinesisch:

- Imagebroschüre
- Flanschkupplung Arcusaflex
- Vorschaltkupplung Arcusaflex-VSK
- Klauenkupplung Multi Mont Sella
- Kupplungssysteme TOK

- Flanschkupplung RCT

**Bildmaterial:**



RK\_Weltkarte.jpg:

Verteilung der Tochterunternehmen und Vertriebspartner von Reich-Kupplungen

**Bildquelle:** Reich-Kupplungen

**Über Reich-Kupplungen**

Das international tätige Unternehmen Reich-Kupplungen mit seinem Hauptsitz in Bochum ist ein hochspezialisierter Hersteller von Antriebskomponenten. Der Schwerpunkt liegt auf der Entwicklung und Fertigung torsionselastischer oder drehsteifer Kupplungsbaureihen in hoher Fertigungstiefe. Dies erfolgt im eigenen Haus, so dass eine hohe Kompetenz in der Auslegung und Fertigung der Kupplungen für den jeweiligen Antrieb verfügbar ist.

Dipl.-Ing. Herwarth Reich GmbH  
Vierhausstraße 53  
44807 Bochum  
Deutschland

Tel.: +49 234 95916-0  
Fax: +49 234 95916-16  
Mail: [mail@reich-kupplungen.com](mailto:mail@reich-kupplungen.com)  
[www.reich-kupplungen.com](http://www.reich-kupplungen.com)